



南翔

秋田県立秋田南高等学校
同窓会会報
「南翔」 第四十五号
題字揮毫
第十一代校長
松本健先生

全県総体400M自由形優勝の打川めぐみ選手の力泳

女子総合3連覇達成を決めたメドレーリレー
(左から久保木怜1年、長谷川茜3年、小柳由美子3年、打川めぐみ3年)

南翔
HP

<http://www.akitaminami.net>



同窓会「助成事業」「南高梅」に感謝して

秋田南高等学校 主幹(兼)事務長 鶴田宣夫

今年の夏は、例年にない暑い日が長く続きましたが、同窓会員の皆様におかれましては、はるかに助成金を貰いました。また、同窓会員の皆様におかれては、これまでに多くのご健勝でお過ごしのことと思います。

日ごろから、同窓会には、母校に対して物心両面に渡るご協力とご支援を賜り、PTAと共に両輪で、本校の教育活動・諸事業を支えていただいていることになります。三年目を迎えた同窓生初の事務長(六期生)としても深く感謝申し上げます。

め引率15名、英語科生徒89名が訪韓しております。生徒はホームステイするなど、生きた国際交流を図っております。

今年度も日常学習活動では、世界共語での読書感想文コンクールの実施などと相互交流を年々拡充しております。このような成果を挙げて、今年度でのELH事業は終了いたしますが、両校の姉妹校を二ヵ年延長し相互交流することになりましたので、引き続き次年度以降も同窓会基金助成からの支援をこの会報紙面をお借りしてお願いする次第であります。

同窓会記念植樹「南高梅」

本校は、平成16年度から三年間文部科学省SELH事業の指定を受け、今年度は最終年度で公開研究会が行われます。この事業の一環として、生徒の英語コミュニケーション能力の育成と異文化理解を目指し、韓国群山女子高校と三年間の姉妹校締結により、毎年夏と秋に相互に訪問する交流を実施しております。

この交流にあたりましては、同窓会支援として「教育振興基金助成」から毎年度50万円の助成をいただいております。この三年間で、群山女子高校からは、校長をはじめ引率17名、生徒92名が本校に来校し、南高校からも校長をはじめ

植樹場所は、旧正門の隣りです。国道側からは見えにくいですが、「南光梅」四本と「豊後梅」一本を本校前庭に記念植樹していただきました。

昨年度実施されました同窓会設立周年事業の一つとして、4月に「南高梅」四本と「豊後梅」一本を本校前庭に記念植樹していただきました。

植樹場所は、旧正門の隣りです。国道側からは見えにくいですが、「南光梅」四本と「豊後梅」一本を本校前庭に記念植樹していただきました。一階事務室・二階職員室からは一望できますので、本校同窓教職員18名と共に、成長を見守っております。

残念ながら今年梅の実は結実しませんでしたが、今後の南高校の発展と共に豊かでたわわな実をつけ、南高校の希望樹として大樹になることを祈念しております。

支部便り

宮城支部

6月17日（土）に仙台市のホテルにおいて開催されました。宮城支部は毎年6月の第三土曜日に総会が開催されております。

今年は役員任期満了につき改選の年でした。現支部長の佐藤薰氏（私と同期です）が引続き支部長を務める事となりました。今後共よろしくお願いします。



出席者は支部会員が21名、母校からは尾形教頭先生（3期生）が出席されました。また本部からは、私と川合・沢井両副会長の3名が出席しました。

今年は役員任期満了につき改選の年でした。現支部長の佐藤薰氏（私と同期です）が引続き支部長を務める事となりました。今後共よろしくお願いします。

その後の宴会では洋食のディナー式でした。ビールで乾杯の後のお酒が進むにつれて、日本酒や焼酎とグラスを傾けるのですが、気が付いたらワイングラスを持ってました。余興ではビンゴゲームで大いに盛り上り、私はメガネケースをいただきました（秋田に戻つてある日、百円ショップに行つたら同じ物がありました）。

第二次会はタクシーで、宮城県の地酒が色々飲める居酒屋に行き、地酒を飲みながら語り合いました。帰り際には、新幹線でどうぞと、ワンカップ酒とおつまみと笛かまとお土産をいただきました。心暖まるご配慮ありがとうございました。

今年は支部会員19名、本部からは私と沢井副会長が参加して総務21名の総会でした。支部会長の大塙さん（二期生）の開催の辞で始まり宴会が始まりました。その後還暦を迎えた一期生3名（柴野精充さん、小森浩さん、北篠侑聰さん）の方々に記念品を贈呈しました。一期生を代表して北篠さんよりお礼の言葉をいただきました。その後に、一期生の皆様に赤いちゃんちゃ

んこと帽子を着せて記念写真を撮り閉会となりました。

第二次会は八郎潟ハイツのバースで送つてもらい五城目町のカラオケスナックに繰り出しました。全員大いに飲み、大いに歌つておりました。

南秋支部の方々は特に総会をやらなくとも、毎週のように集まり飲んでいるそうです。大塙支部長はじめ、幹事の皆様ご苦労様でございました。そして、本部収入不足に悩んでいるところへの寄付金、ありがたく頂戴いたします。

「熱き心意気」の南秋支部総会でした。

今週も飲み集りで盛り上るのでしょうか？

文責 吉田一生 13期

した。それから県外の支部に所属していない3名の方々も参加されていました。その方々は、支部交流にての東京支部の方、支部の無い他県（すみません。どこの県か忘れてしましました）の方でした。副

支部長の木田恵子氏（9期生）は、今後他支部との交流も視野に入れながら、色々な催しも考えていきたいとの事でした。総勢28名の支部総会でした。

その後の宴会では洋食のディナー式でした。ビールで乾杯の後のお酒が進むにつれて、日本酒や焼酎とグラスを傾けるのですが、気が付いたらワイングラスを持ってました。余興ではビンゴゲームで大いに盛り上り、私はメガネケースをいただきました（秋田に戻つてある日、百円ショップに行つたら同じ物がありました）。

ここでも南秋支部を少しご紹介します。南秋支部は南秋田郡（現潟上市も含む）から母校に奥羽線で通学した人達の支部です。主に五城目出身や縁のある方々が中心になり盛り立てています。

今年は支部会員19名、本部からは私と沢井副会長が参加して総務21名の総会でした。支部会長の大塙さん（二期生）の開催の辞で始まり宴会が始まりました。その後還暦を迎えた一期生3名（柴野精充さん、小森浩さん、北篠侑聰さん）の方々に記念品を贈呈しました。一期生を代表して北篠さんよりお礼の言葉をいただきました。その後に、一期生の皆様に赤いちゃんちゃん

南秋支部



曹洞宗
宗教法人
眺江寺
住職 小関川 達雄
3期C組卒
男鹿市野石字宮沢123
☎ 0185-47-2350
FAX 0185-47-2380

官公庁制服・高校制服・企業ユニホーム
ワーキングウェア・その他官納品全般
遠藤被服工業 株式会社
武田和文 1期F組卒
秋田市南通亀の町10-4
☎ 018(832)4317
(832)7078
FAX 018(831)1348

トリシヤ
(株)西島製作所(ポンプ)
秋田県代理店
キウコク
豊国工業(株)(ゲート)
大和電機工業株式会社
専務取締役 沢井澄夫(7・B)
秋田市南通宮田7番28号
TEL 秋田(018)832-5032代
FAX 秋田(018)832-5143

東京支部

東京支部は隔年の開催で回を重ね、14回を迎える総会が5月27日、「アルカディア市ヶ谷」にて盛大に開催された。これには母校から菅田校長、尾形教頭(3期)、同窓会から吉田会長はじめ川合・沢井副会長が柴野常任理事(1期)からの大切な預かり物(秋田の銘酒と共に参加。

総会では2期4年に亘り支

部長を務められた大山寛康さん(1期)が顧問に就き、権利美さん(1期)が新支部長に選任された。権利新支部長は、「一期生は還暦を迎えたとは言うものの、社会的にも家庭的にもまだ現役との心意気で、苦労を厭わず、一步でも前進しよう」と決意を披露。菅田校長は在校生の活躍ぶりを紹介し、尾形教頭はビデオで母校の現状を説明、参加者は堅実な母校の発展に安堵の表情。漫画家の倉田よしみさん(9期)や蒲田警察署長の長岡重正さん(2期)から近況報告があり、和やかな懇親の輪が幾重にも広がった。また、ジャンケン大会では勝者となつた松本長子さんは賞金をそくり同窓会に寄付を申し出て、参加者全員の大拍手をいただ

くこととなつた。

東京支部では現在、様々な企画を立案・実施し、3千名近く首都圏在住の同窓生のために奮闘している。今後は同窓会本部との連携を密にして、創立50周年へ向けて盤石な東京支部建設へ邁進して行きたいと権利新支部長。

話が尽きない懇親会もあつという間に時間が経過し、佐藤昌和さん(13期)が応援団長

だった事から、校歌斎唱の音頭とエールを行い無事終了。佐藤昌和さんは各期の二次会へと三々五々と散って行つた。

明さん(10期)は毎年ぬかりのない準備で同窓生を迎えてくれる。

学校からは菅田校長と剣道部監督の湯沢寛先生(18期)が参加。同窓会の吉田会長はじめ鈴木力雄元会長と川合・沢井副会長も駆けつけた。また北部支部には竹内一朔先生も欠かさず参加されており、石井直明先生も昨年に引き続き参加された。さらには永年憲一さん(2期)は今春から秋田中央高校の校長という立場で参加された。

今回の支部総会では役員の改選があり、長らく支部長を務められた武藤一さん(1期)が退任され、新たに佐藤竹昭さん(5期)が選任された。佐藤新支部長は同窓会理事を務め、監査役も引き受けている。さらに、南翔ゴルフ同好会の事務局長としても活躍中だ。



秋田北部支部

秋田市内で唯一の地域支部が秋田北部支部だ。郵便番号が011の地域に居住する同窓生で構成されている。毎年ほど7月の第一土曜日に開催されている。会場は数年前から「みなど温泉あつたまりーな」で定着している。社長の芳賀明さん(10期)は毎年ぬかりのない準備で同窓生を迎えてくれる。

学校からは菅田校長と剣道部監督の湯沢寛先生(18期)が参加。同窓会の吉田会長はじめ鈴木力雄元会長と川合・沢井副会長も駆けつけた。また北部支部には竹内一朔先生も欠かさず参加されており、石井直明先生も昨年に引き続き参加された。さらには永年憲一さん(2期)は今春から秋田中央高校の校長という立場で参加された。

今回の支部総会では役員の改選があり、長らく支部長を務められた武藤一さん(1期)が退任され、新たに佐藤竹昭さん(5期)が選任された。佐藤新支部長は同窓会理事を務め、監査役も引き受けている。さらに、南翔ゴルフ同好会の事務局長としても活躍中だ。



北支部のためにご苦労をおかけする事になるが、今後一層の奮闘を期待したい。

話題は在校時の思い出話や、母校の現況、部活動の事、さらには一期生の還暦のお祝いの事など尽きる事はない。懇親会も終盤に近づいた頃、何やら大事そうな箱が登場。開けてみれば、真っ赤な「ちゃんとちんこ」が登場。注目は今年還暦を迎える菅田校長と武藤前支部長に集中。二人はかわるがわる「ちゃんとちんこ」を着たものの周囲からは「若くて似合わないよなー」の声が。かくして歴史的な記念撮影となり、和やかな笑い声の中、今年の総会も楽しくおひらきとなつた。

**楽しくなければゴルフじゃない
南高校OB・OGの方へ入会金無料**
スクール生募集中!!

タカハシゴルフスクール

インストラクター 高橋 雄征 (23・F)

秋田市広面字樋ノ沖76-1
(横山金足線沿い)

☎ 831-0032

ースポーツ用品全般
サンSUNスポーツ
有限会社 佐々木 政人
代表取締役 12期 A組卒
秋田市山王五丁目15-36
TEL 018-823-8391
FAX 018-862-4597

**企業経営のパートナー
川村行政書士事務所**

所長 川村 良喜

第4期 A組卒

秋田市泉中央六丁目5番18号

シャロム泉1F

TEL 824-8171 FAX 865-5383

活躍するOB

すと人の心に花が咲くね」と褒められたことで、「話すことに」と「職業に選ぼうと思つたんです。

はじめから地元放送局を希望されたんですか

ABC秋田放送
報道制作局
伊藤 綾子さん
アナウンス部
(第35期生D組)



できたら地元で、と思っていましたが、ご承知の通りアリナウエンサー試験は非常に狭き門なので、キー局（フジ・日テレ・TBS）と福島、山形、秋田県の放送局の試験を受けました。フジテレビは最終まで残りましたが、合格通知をいただいたのが秋田放送でした。

昨日の同窓会設立40周年記念祝賀会が同窓会デビューでしたね。そうです。いろいろな方々と名刺交換をさせていただき改めて自分の同窓の方が社会に出て活躍されていることを知り感激しました。

自分の言葉で現状の課題を伝えられるようになりたいです。座右の銘である「努力は私を裏切らない」をモットーに、厚みのあるアナウンサー、キャスターを目指していきたいです。

同窓生のみなさんに一言
先輩の皆さまへ、これからも頑張りますので応援してください。後輩の皆さまへ、夢を持って何事にもチャレンジしてください

高校時代はどのような高校生でしたか
佐藤奈津子さん、伊藤樹里さんと常に仲良し3人組で春時代を謳歌していました。今でも自分が一番楽しかった時代だと思いますね。

佐藤奈津子さん、伊藤樹里さんと常に仲良し3人組で青春時代を謳歌していました。今でも自分が一番楽しかった時代だと思いますね。

高校卒業後の進路は山形大学教育学部へ入学しました。英語と保健体育の教員免許を持っているんですよ

員免許を持つているんですよ。同窓の先輩にフジテレビの武田祐子アナがいらっしゃいます。

す。田祐子アナがいらつしやいま

今後の抱負をお聞かせください

現在入社4年目ですが、キャラスターとしてもっと勉強して

アナウンサーになつたきつか
けをお聞かせください

綾子さんです。

毎回秋田県内外で活躍する同窓生を紹介している当コーナー。今回登場いただくのは、AB S 秋田放送でアナウンサーと

小学校の頃からアナウンサーに憧れています、当時の朗読大会で先生に「あなたが話



現在ニュースを担当する上で
の苦労とは?
自分で原稿を書いて、映像
編集をする作業は大変です。
一つのニュースを伝えるには
いろいろな立場の人の気持ち
を考えないといけません。相
野を広くする必要性を痛感し

夏を振り返る

第19期D組

清水毅彦

今年も南高球児の夏は終わつた。あと何度も同じ思いをしなくてはいけないのか。

今年は昨年と同じ3回戦での敗退だったが、昨年と違がある意味で負けっぱりがよかつた。決していい意味ではない。

春に初の全県大会を制した「大曲工業高校」とはいえノーヒットノーランで負けるとは！

1本のヒットも打てなかつた。何とかしようとする気持ちの入ったプレーが見えたかった。

選手達や監督はとても大きな屈辱を味わつたに違いない。

そこで、新チームには「へただから負けたのだ」という素直な反省と、「大きな屈辱」を糧に練習を重ね、技術も気持ちは大きくなつて欲しい。

今年の優勝高の本荘高校、準優勝の中核高校とは、技術的には大きな差は無い！南高よりも大きくなつて欲しい。

と、全員が強い気持ちをもつていたからだろう。

甲子園では、駒大苫小牧や

早稲田実業の選手達から「勝つんだ、優勝するんだ」とい

う非常に強い気持ちがテレビ

画面から伝わってきた人は多

いと思う。

本当に期待しているからこそ苦言を言いたい。「強い気持ち」を持ち続けなければ来年もその次も同じ結果だらう。がんばれ新チーム！必ず出来るはずだ！

試合結果

一回戦対雄物川高校 6-3(勝利)

二回戦対西仙北高校 6-1(勝利)

三回戦対大曲工業 0-6(敗退)

同窓会名簿 第9号発刊へ

同窓会会報前号（第44号）で

お知らせしました通り、同窓

会名簿第9号の発刊に向け、

現在準備を進めております。

今回の第9号の制作に当たつては個人情報保護法の観点か

ら「個人情報の取り扱いに関する規程」（詳細は南翔ホー

ムページを参照）を明文化し、

会員の個人情報の保護に当たつております。また従来通り会員以外には一切販売は致しません。すでに個人の基礎調査

は、目隠しシール付きの往復ハガキを発送済みですので、まだお手元にある方は至急ご返送をお願いします。同窓会名簿は各種イベントや同期会、同級会の開催、各支部、クラブOB会の活動にはかかせないものです。さらに部活動が全国レベル活躍している昨今、

同窓会の活動にはかかせないもので、さるに部活動がいもです。さらに部活動が

全国レベル活躍している昨今、

同窓会の活動にはかかせないもので、さるに部活動が

全国レベル活躍している昨今、

編集後記にかえて(雑感)

私が会報部会に縁あって参加するようになつてから早いもので1年が過ぎました。

初めて個性あふれるメンバーに圧倒されっぱなしで、編集会議と言うよりは飲み会メイソン？？ところが、不思議と

う間に出来上がり！さすがであります。皆さん自分の仕事を持ち

りなど必要不可欠となつてお

ります。このように同窓会と会員をつなぐ貴重な接点となつ

ている名簿の作成・発刊にあたり会員皆様方のご理解とご

協力を賜りたくお願いいたし

ます。発刊予定は10月下旬、販売価格は1部5000円です。皆

様のご協力により同窓会活動が支えられております。是非

ご購入をお願いいたします。

購入希望の方、お問い合わせ、異動の連絡は、次の宛先までご連絡下さい。

事務局からの情報発信だけではなく、同窓生からの発信

があって初めて存在価値があるHPです。すでに情報を下

された皆様は、これからもど

事務局からの情報発信だけ

ではなく、同窓生からの発信

があって初めて存在価値があるHPです。すでに情報を下</p